

217612 - ¿Está permitido decir: “¿Antes de que existieran las religiones, Allah creó al ser humano?”

Pregunta

Una persona escribió esta oración: “Antes de que existieran las religiones, Allah creó al ser humano”. Ahora esa persona está exigiendo una respuesta con pruebas suficientes para negar dicha afirmación. ¿Esta expresión es correcta?

Respuesta detallada

Esta declaración es falsa, y las razones que pueden explicarlo son las siguientes:

- Allah, Exaltado sea, creó a cada persona en un estado de fitrah (disposición humana natural), esto es creer en el Creador y someterse a Él. Allah, Exaltado sea, dijo (traducción del significado):

“Conságrate al monoteísmo, que es la inclinación natural con la que Dios creó a la gente. La religión de Dios es inalterable” [Los Bizantinos 30:30].

Allah, Exaltado sea, dijo en el hadiz qudsí: “He creado a todos Mis siervos con la inclinación de adorarme solo a Mí, pero los demonios vienen a ellos y los alejan de la religión. Les prohíben lo que les he permitido y les dicen que asocien a otros conmigo, para lo cual no he descendido autoridad alguna”. Narrado por Muslim (2865).

El Profeta (paz y bendiciones sean con él) dijo: “Todo niño nace en un estado de fitrah (el estado natural del hombre, es decir, el Islam)”. Narrado por al-Bujari (1296) y Muslim (4803). Según otra versión narrada por Muslim (4805), “No hay un niño que no nazca en un estado de sumisión a Allah (Islam)”

Allah ha creado a todo ser humano como musulmán hasta que sus padres influyen en él, o la persona crece y elige por sí misma la religión que prefiere.

- El Islam es la verdadera religión de Allah y existía antes de la creación del hombre. Los ángeles fueron creados antes que el hombre y son musulmanes, porque el verdadero significado del Islam es rendirse y someterse a Allah, Exaltado sea, con amor y veneración. Allah, Exaltado sea, dijo (traducción del significado):

“Y [menciona, oh, Mujámmad] cuando tu Señor le dijo a los ángeles: “He de establecer en la Tierra a quien la herede”, dijeron: ‘¿Pondrás en ella a quien la corrompa [devastándola] y derrame sangre siendo que nosotros te glorificamos y santificamos?’ Dijo: ‘Yo sé lo que ustedes ignoran’.” [La Vaca 2:30]

“Dios atestigua, y con Él los ángeles y los dotados de conocimiento, que no existe más divinidad que Él, y que Él vela por la justicia [y mantiene el equilibrio]. No hay otra divinidad salvo Él, el Poderoso, el Sabio.” [La Familia de ‘Imrán 3:18]

“Ni el Mesías ni los ángeles allegados menosprecian ser siervos de Dios. Quien desdeñe adorar a Dios y se comporte con soberbia, sepa que todos serán resucitados y congregados ante Él [para ser juzgados por sus actitudes].” [Las Mujeres 4:172].

- Adán (la paz sea con él), el padre de la humanidad y la primera persona creada por Allah, fue creado como musulmán y monoteísta. Allah le habló y lo convirtió en profeta. Allah no lo creó como una persona sin religión a la que luego se le enseñara la religión; más bien toda la humanidad, los descendientes de Adán hasta la era de Noé (la paz sea con ambos) persistieron en afirmar la unicidad de Allah, Exaltado sea, obedeciéndolo, amándolo y venerándolo. No discutieron ni difirieron sobre ello, hasta que surgieron diferencias de opinión y disputas, y la gente comenzó a desviarse de afirmar la unicidad de Allah en el momento de Noé (la paz sea con él). ‘Abdullah ibn ‘Abbás (que Allah esté complacido con él) dijo: Entre Noé y Adán hubo diez generaciones, todas siguiendo el camino de la verdad [según una versión: todas siguiendo el Islam], y luego difirieron, entonces “Dios envió a los Profetas con albricias y advertencias” [La Familia de ‘Imrán 2:113].

Ver: Tafsir at-Tabari (3/621); Tafsir Ibn Kazír (3/431).

- Esta afirmación es correcta con respecto a todas las religiones que no sean el Islam, ya que todas son religiones inventadas, fabricadas por el hombre. Son el producto de seres humanos que las inventaron, así como también inventaron sus rituales y festividades, etc.

En cuanto al Islam y el Tauhíd (afirmar la unicidad de Allah, Exaltado sea): vino antes que todas las cosas. “Oh Allah, eres el primero y no hay nada delante de ti; Tú eres el último y no hay nada después de ti”. Así el Mensajero (paz y bendiciones sean con él) alababa a su Señor, como lo narraron al-Bujari (4888) y Muslim (2713).

- Los mensajes de los Mensajeros solo llegaron para guiar a las personas y enseñarles acerca de su Señor. Si no fuera por estos mensajes revelados divinamente y por el hecho de que muchas personas los siguieron, el castigo habría caído sobre las personas y no habrían existido en esta vida; el mundo estaría en ruinas y los cielos y la tierra, con todos los que están en ellos, se habrían corrompido. Allah, Exaltado sea, dijo (traducción del significado):

“Si la verdad siguiera a las pasiones [de los que se negaron a creer], los cielos, la Tierra y todo lo que hay en ellos se habría corrompido.” [Los Creyentes 23:71].

Si no fuera por la fe y la religión, la existencia de animales, objetos inanimados y plantas habría sido más noble que la existencia de los humanos, ya que los humanos sin Islam son las peores criaturas en la faz de la tierra.

- Finalmente, ¿qué quiere decir el interrogador cuando afirma que el hombre existió antes de la religión? No importa cuál vino primero; en todo caso lo que importa es si Allah ordenó la religión (Islam) o no.

¿Allah nos ordenó seguir a los Profetas (paz y bendiciones sean con ellos) o no?

¿Hay alguna religión ahora sobre la faz de la tierra que sea verdadera mientras todas las demás son falsas, excepto la religión del Islam, o no?

¿Entrarán al Fuego eterno todos los que se apartaron del Tauhíd (afirmar la unicidad de Allah) y de obedecer a Allah? ¿Entrarán en el Fuego los que se apartaron del Islam?

Allah, Exaltado sea, ¿nos instruyó en vivir de acuerdo con sus leyes o no?

Esto es lo que debe importarnos, independientemente de si el hombre existió antes o después de la religión.

Le pedimos a Allah, Exaltado sea, que nos muestre la verdad como verdadera y que nos permita seguirla, y que nos muestre la falsedad como falsa y nos permita evitarla.

Y Dios sabe mejor.